



RAHUE...en la noticia



Vecino de Rahue escribió un libro acerca de la epilepsia

El antiguo vecino del barrio Rahue y ex dirigente sindical del gremio de peluqueros, Wenceslao Canales Andrade, de 82 años de edad, acaba de editar en Osorno el libro titulado "La epilepsia no es hereditaria y tiene curación natural", texto en el que resume una experiencia de toda la vida respecto de la enfermedad, de la que se curó, según afirma a través del conocimiento "del valor medicinal de los alimentos".

El libro fue editado por la Imprenta América de Osorno. "Era una razón de mi vida poder llegar a publicarlo algún día" aseguró su autor, quien nació en nuestra ciudad en 1910; es pensionado de la Caja de Empleados Públicos y aún ejerce su oficio de peluquero. "Me siento realizado en cuanto a la publi-

cación de mi trabajo", agregó.

DESAHUCIADO

Dijo que "fui epiléptico y desahuciado por la medicina oficial, allá por el año 30. Me alivié sólo con alimento: frutos, hortalizas y cereales". Sostuvo que el texto pide el escrito "está destinado fundamentalmente al público que sufre de esta enfermedad, el que hasta el momento aún no ha respondido como yo esperaba, pero esp se mejorará".

En el prefacio de la obra, de 147 páginas, se lee: "quien ha escrito este libro no es un literato ni hombre de ciencia, sólo es un modesto artesano que, en los albores de su vida, fue aprisionado por las misteriosas garras de la

epilepsia; pasando parte de su vida encerrado, trabajando junto al mal, en salones de peluquería, como único medio de subsistencia. En el desempeño de su actividad le hacia con el presentimiento de ser sorprendido por estas crisis nerviosas en los momentos de atención al público, hechos que continuamente ocurría, dando motivo para que éste se alejara de su pequeño establecimiento".

AGRADECIDO

Agrega: "le interesaba con toda su alma descubrir la causa que originaba esta situación, tanto para si y para el bien de las demás víctimas como él, por serlo inconcebible que a este mal se le diera el título de incurable".

Más adelante señala:

"Hoy, el autor entrega sus conclusiones, agraciado de la vida por haberle elegido para tan difícil prueba, quien a pesar de todo lo sufrido se siente feliz de haber cumplido su misión, de tan benéficos resultados, con el legítimo deber de destruir la existencia del mal que desde la adolescencia lo tenía agarrado".

Entrando en materia, indica que "la epilepsia es un mal de signos de existencia y el reflejo de algún órgano congénitamente anormal o destruido, por maltrato del usuario. Este órgano es el estómago..." luego, hace una larga descripción de las capacidades contenidas en los alimentos para lograr una buena salud.

Mismo escrito con sen-

cillez, el libro resulta interesante y grato. Más aún cuando aborda una temática de interés generalizado.



Vecino de Rahue escribió un libro acerca de la epilepsia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vecino de Rahue escribió un libro acerca de la epilepsia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile